



1 000 Euro für die Kinderlobby

„Kinder und Senioren sind mir besonders wichtig“, sagte Gabriele Rohrmeier, Centermanagerin des Theresiencenters. Und weil sie heuer aussuchen durfte, an wen die 1000-Euro-Spende der Firma Parken und Management, die das Objekt betreut, gehen werden, hat sie sich für die Kinderlobby Straubing-Bogen entschieden. Bei dem Kinderhilfsverein ist sie schließlich selbst schon jahrelang Mitglied. Dieter Zollner, stellvertretender Vorsitzender der Kinderlobby, be-

richtete, dass derzeit die meisten Bedürftigen im schulischen Bereich gefördert werden, dann folgten der musische und sportliche Bereich. Seit einiger Zeit könnten auch Projekte in diesen drei Bereichen unterstützt werden. – Bild: Centermanagerin Gabriele Rohrmeier übergibt im weihnachtlich geschmückten Theresiencenter dem stellvertretenden Vorsitzenden der Kinderlobby Straubing-Bogen, Dieter Zollner, den symbolischen Scheck über 1000 Euro.

Text und Foto: Uschi Ach